
Faça Valer a Pena 

por Sulamita Ricardo 

Prostitutas,Mendigos e bêbados estão à deriva na rua 

 

1ª Cena 

Diabo- É,Jesus 

Muito solidário de sua parte salvar esses humanos. 

Ser espancado, humilhado, dar seu sangue... 

      Tenho certeza que não é para isso que você vai verter seu precioso 

sangue. Para que a humanidade seja assim, para que o homem destrua o 

planeta até o momento em que não possa viver nele. Seis dias de intenso 

trabalho e dedicação para ser destruído por dinheiro e ganância. E no final 

todos vão se isentar de culpa e perguntar porque Deus permitiu isso. Ah, eu 

aposto!  

        Você não vai morrer para que o homem acabe com seus próprios irmãos. 

Você não vai morrer para que  a história humana na Terra seja um ciclo de 

guerras, apenas intercaladas por algumas epidemias. Você não vai morrer para 

que o ser humano seja tratado como lixo, morrendo de fome em um povoado 

da Etiópia ou numa prisão em algum lugar desse planeta. Vai valer a pena?      

 Você também não vai morrer para que o homem se afaste cada dia mais 

de você, ah, disso eu não tenho dúvida. Para que os homens não queiram mais 

a presença de Deus em suas vidas e até duvidem de sua existência. Para que 

troquem o Pai por outros deuses, ídolos,coisas materiais. Que andem de um 

modo totalmente contrário ao que Deus arquitetou para eles. Você não vai 

morrer para que os humanos vivam em prisões,com corrente da cabeças ao 

pés, escravos de milhares coisas. Escravos e cegos, pois vivem presos mas 

acham que gozam de total liberdade. Pobrezinhos, não sabe de nada.   

        Você não vai morrer para que os homens morram sem te conhecer e 

como conseqüência morram espiritualmente e venham parar na minha mão, no 

meu inferno, para sofrer por toda a eternidade naquele lugar onde vocês me 

jogaram. Isso tudo vai acontecer. E você acha que vale a pena sofrer tanto por 

nada? Pense bem, Jesus,você sabe o que vão fazer com você. Vão te tratar 

como um ladrão. Por que você precisa ser tratado como um ladrão, você não 



fez nada de errado! E é por essas pessoas que vão te machucar que você vai 

morrer. Você conhece o ser humano, Jesus, sabe como eles são. Não morra! 

Música que tenha a ver com a próxima cena 

Diabo e Jesus saem. Entram um diácono e uma mulher crente ( Evandro e 

Lúcia) 

 

2ª Cena 

 

 

Lúcia- Eu não agüento mais aqueles mendigos na esquina. Como a gente 

pode vir em paz para igreja com gente daquele tipo estacionada ali? 

Diácono- Mas, irmã ,o que a senhora quer que a igreja faça? 

Lúcia- A igreja devia mandar uma carta para a prefeitura exigindo a remoção 

dessas pessoas daqui. Irmão, eu sou uma boa cidadã, pago meus impostos e 

mereço isso. Quando o culto passa das nove e meia eu já começo a sentir um 

frio no barriga. 

Diácono - Ah,eu também. Meu carro é semi - novo, imagina se acontece 

alguma coisa? 

Lúcia- É, imagina? 

Outra mulher e outro homem entram ( Regina e Pedro) 

Regina- A paz do Senhor irmãos, sobre o que estão falando? 

Lúcia- Estamos falando sobre aqueles mendigos que ficam ali na esquina. Um 

perigo,né? 

Regina- É mesmo. E ainda tem aquele prostíbulo que abriu do outro lado da 

praça, não sei se vocês viram. Ontem estava passando com minha filha ali e vi 

algumas mulheres rodando bolsinha . E tinha alguns travestis também. Eu não 

soube o que fazer.  

Lúcia- Olha, irmão, que perigo! Como vamos passar com nossos filhos por ali? 

Devíamos nos reunir com a associação de moradores e pedir a expulsão 

dessas pessoas. 

Diácono- Nosso bairro já foi muito mais tranqüilo. Me lembro que eu andava 

por aqui tarde da noite sem medo. Agora eu não faço isso nem que me 

paguem. 



Regina- Isso foi acontecer por causa dessa favela que surgiu ali atrás. Quando 

ali só tinha alguns barracos tudo estava tranqüilo. Mas parece que aquilo 

tomou fermento, cresceu de uma hora pra outra. Tem algumas pessoas que 

ficam chamando as crianças da favela para vir no culto das crianças. Eu não 

acho certo isso. Se as irmãs não tirarem essa idéia louca da cabeça de colocar 

esses faveladinhos dentro da igreja eu não trago mas minha filha. 

Diácono – É uma tristeza, nosso bairro está ficando impraticável. 

Lúcia- A igreja devia se mudar então. Se fizéssemos uma assembléia e 

colocássemos isso em votação com certeza todos concordariam. Eu não 

agüento mais vir pra igreja nessas condições. Essas pessoas fazem mal à 

vista, misericórdia. 

Regina- E você, Pedro, o que acha? Pedro? Pedro? 

Pedro- Ah , desculpa, eu estava distraído. 

Regina- Você vive assim, né, Pedro? Diga, o que você acha sobre esses 

mendigos e prostitutas que agora andam no nosso bairro? 

Pedro- Eu sinceramente acho que nós deveríamos evangelizar essas pessoas. 

A salvação delas devia estar acima do nosso conforto e até da nossa 

segurança. É muito vergonhoso que uma igreja do Senhor esteja instalada num 

local cheio de trevas e não ser luz,e nem se preocupar com isso. Se nós não 

sairmos e levarmos a luz para elas ,elas não vão ser libertas, vão continuar 

escravas do diabo e a cinqüenta metros de nós. O perigo não está lá fora, o 

perigo está aqui dentro, é a nossa inércia. 

Silêncio 

Diácono- Esse é o Pedrinho, sempre sonhador revolucionário... 

Lúcia- Ele é uma bênção,né? Que bom seria se os outros jovens da igreja 

fossem como ele... 

Diácono,Lúcia e Regina saem  de um lado gesticulando chamando Pedro de 

maluco. Pedro sai por outro lado. 

 

3ª Cena 

 

Diabo e Jesus entram. 



Diabo – É por isso que você vai morrer,Jesus? E os crentes, onde estão? Ah, 

eu acho que eles não estão aqui porque é muito mais confortável ficar no 

conforto da casa do que numa rua fria,vazia e perigosa de madrugada na 

companhia de prostitutas, bêbados e mendigos. Ou então porque acham que 

é-como eles chamam mesmo?- mico. Acham que é um mico falar de Deus para 

as outras pessoas. Ou acham que religião não se discute, cada um tem a sua e 

todos têm que respeitar a crença de cada um. Ah,são tantas desculpas que 

eles dão,cada uma melhor do que a outra, não dá nem pra falar todas. É por 

isso que você vai morrer, Jesus? 

P´ra ninguém notar depois? 

Jesus- É aí que você se engana... 

Música 

Crentes entram evangelizando as prostitutas,mendigos e bêbados. 

Diabo espera a música acabar e fala: 

- Não! Como isso foi acontecer? Mas não tem problema! Vou fazer contato com 

meus assessores, eles vão parar com essa palhaçada em dois tempos... 

Jesus- Nem pensar, Satanás. Meus irmãos têm vigilância 24 horas feita pela 

rede de anjos mais eficientes que existe. E ainda estão revestidos com a 

Armadura de Deus,que os protegerá de todas as suas investidas. Então... 

Diabo – Eu vou, mas ainda não acabou,Jesus. Eu vou estar sempre por aí! 

Sai 

Jesus- Quando eu for pregado naquela cruz, enquanto eu estiver sentindo toda 

aquela dor, estiver passando por aquela humilhação e por todo aquele 

sofrimento, vou me lembrar que daqui a quase 2000 anos as pessoas irão se 

lembrar do meu sacrifício e dar continuidade ao meu ministério. Vão espalhar o 

amor do meu pai pelo mundo e dar carinho para todos os filhos de Deus que 

estiverem sofrendo . Vão ser os representantes do Reino de Deus aqui na 

terra,luz nas trevas, sol á meia noite. Vão viver santificados e de acordo com a 

vontade do Altíssimo, até nos encontrarmos no céu.  Sim, vai valer a pena! 


